

## イベントをより楽しく

### ～牧小学校『区長さんと語る会』～

3月10日（木）、牧小学校で『牧地区の区長さんと語る会』が行われました。牧地区で行われている様々なイベントに、実際に参加する子どもたちの感想や意見を取り入れ、より楽しんでもらうことを目的としています。

意見交換の場では、「スイカの種で種飛ばし大会をしたいです。」「牧地区全体でスタンプラリーをしたいです。」といった様々な意見が飛び出しました。

種田邦彦区長は「たくさんのご意見をいただき嬉しいです。今後のイベントにもぜひ活かしたいです」と話されました。



▲児童たちからはたくさんの意見が

## 読書をして心を豊かに

### ～出前図書館が開始して10年～

3月9日（水）、結小学校へハートピア安八図書館から出前図書館が訪れました。

出前図書館は町の図書館に本を借りに行くことが難しい結校区の小学生のために、始まりました。

この日は、出前図書館開始から10年目の記念日であり、絵本「あらしのよるに」を題材にパネルシアターを使った読み聞かせが行われました。

読み聞かせに合わせてオオカミと羊がパネル上を動く様子を見て、児童らはとても楽しそうでした。



▲耳だけでなく目でもお話を楽しめました

## 彩り豊かなトマトの実り

### ～ふたば保育園ミニトマト収穫体験～

3月14日（月）、ふたば保育園の年長園児17人が、戸田豊和さんのハウスを訪れました。栽培されているトマトの初なりを受けて、園児たちに収穫体験をしてもらいたいと戸田さんからお話をいただきました。

園児たちはハサミを手に、大きなトマトの苗に実った鮮やかな赤と黄色の実を見つけると収穫していきましました。収穫した実を食べた園児からは「おいしい！」「すごい甘い！」といった声が上がっていました。



▲鮮やかに色づいたミニトマトをみんなで収穫

## 車に気をつけて安全に通行

### ～中地区に押しボタン信号機設置～

3月10日（木）、中地区を通る県道安八平田線に押しボタン信号機が設置されました。安八平田線は同地区を南北に通っており、地区を東西に分断しています。

また、車の交通量も多い道路ですが、押しボタン信号機が設置されたことで、安全に横断できるようになりました。

地区の皆さんからは、登下校の時や西側にある公園に行く時に、安全に渡ることができるようになったと喜びの声が聞かれました。



▲より安全に通行できるようになりました